



Ministerium für Inneres und Sport

Landespräventionsrat Sachsen-Anhalt

Neuer Vorstand gewählt – Innenstaatssekretär Klaus Zimmermann gratuliert

Der Landespräventionsrat Sachsen-Anhalt (LPR) hat im Rahmen seiner Mitgliederversammlung am 14. Februar 2024 einen neuen Vorstand gewählt. Gewählt wurden die stellvertretende Vorsitzende sowie drei weitere Beisitzerinnen und Beisitzer des Vorstandes aus dem Kreis der Nichtregierungsorganisationen im Landespräventionsrat für die kommenden zwei Jahre.

Den Vorsitz übt Staatssekretär Klaus Zimmermann aus. Seine Stellvertreterin bleibt Jennifer Schmidt vom Landesverband für Kriminalprävention und Resozialisierung Sachsen-Anhalt e. V.

Aus dem Kreis der Nichtregierungsmitglieder wurden die folgenden Beisitzerinnen und Beisitzer ebenfalls wiedergewählt:

- Steffi Suchant von der Techniker Krankenkasse, Landesvertretung Sachsen-Anhalt;
- Daniela Suchantke vom Landesfrauenrat Sachsen-Anhalt e. V.;
- Max Lindner vom Deutschen Familienverband Sachsen-Anhalt e. V., Beratungsstelle ProMann.

Der Landespräventionsrat zählt aktuell 56 Mitglieder.

Eine Gesamtübersicht des Vorstands gibt es auf den Seiten des Landespräventionsrates:

<https://lpr.sachsen-anhalt.de/wir-ueber-uns/vorstand>

Staatssekretär Klaus Zimmermann: „Der Landespräventionsrat lebt vom Engagement seiner Mitglieder. Dem neu gewählten Vorstand gratuliere ich zu seiner Wiederwahl und bedanke mich für die bisherige vertrauensvolle Zusammenarbeit. Prävention geht uns alle an, deshalb freue ich mich auf die gemeinsame Gestaltung zukünftiger Projekte, vor allem zu unserem diesjährigen Jubiläum – 25 Jahre Landespräventionsrat.“

Hintergrund:

Der Landespräventionsrat Sachsen-Anhalt feiert in diesem Jahr sein 25-jähriges Bestehen. Er verfolgt seit seiner Gründung im Jahr 1999 das Ziel, die gesamtgesellschaftliche Kriminalprävention im Land und in den Kommunen zu fördern und weiter

zu entwickeln. Im Vordergrund steht dabei, Bemühungen staatlicher, gesellschaftlicher und privater Organisationen und Einrichtungen, die in diesem Bereich aktiv sind, personell, institutionell und materiell miteinander zu vernetzen.

Der Landespräventionsrat sieht seine Aufgaben vor allem darin,

- kriminalpräventive Vorschläge und Empfehlungen für die Landesregierung zu erarbeiten,
- Fördermöglichkeiten für kriminalpräventive Modellprojekte zu koordinieren,
- örtliche Präventionsgremien zu unterstützen,
- die Kommunikation und den Erfahrungsaustausch zwischen Wissenschaft und Praxis zu intensivieren sowie
- die länderübergreifende Zusammenarbeit auszubauen.

Das Gremium führt jährlich den Landespräventionstag Sachsen-Anhalt durch.

Weitere Informationen: www.lpr.sachsen-anhalt.de

Impressum:
Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt
Verantwortlich:
Patricia Blei
Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni"
39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5542
Fax: 0391 567-5520
E-Mail: Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de